
                              
 
 
 

 

          Rai, la Corte dei conti chiede le carte 
                sulle note spese di Minzolini 
 

 

 
ROMA - La Corte dei conti vuole vederci chiaro              

sulle spese del direttore del Tg1 Augusto Minzolini con l    

a carta di credito aziendale. Per questo i giudici contabili 

hanno aperto una istruttoria sulla vicenda.                            

A comunicarlo oggi al consiglio di amministrazione della     

tv pubblica riunito a Viale Mazzini è stato - secondo quanto 

riferito da fonti presenti alla riunione - il presidente della 

Rai, Paolo Garimberti.  

 

Garimberti ha comunicato che la Procura regionale 

della Corte dei Conti ha aperto un'istruttoria sulla vicenda 

Minzolini-trasferte-carte di creditò. La magistratura 

contabile ha anche chiesto al presidente l'invio, entro 15 

giorni, di tutti i documenti e le carte inerenti il caso. 

 

Minzolini in 14 mesi con la carta aziendale ha speso per pranzi e altre iniziative in Italia e all'estero 

86.680 euro. Un paragone per capire di cosa stiamo parlando: gli altri 30 direttori di primo livello in Rai, 

cioè quelli equiparabili a Minzolini, nello stesso periodo hanno speso tutti insieme 60mila euro.  

 

La richiesta di documentazione ai vertici Rai «è un atto dovuto, perché come è sua consuetudine 

probabilmente il consigliere Rizzo Nervo ha presentato un esposto alla Corte su fatti inconsistenti», ha 

commentato stesso Minzolini. 
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